

Künstler gestalten Stühle für Kinder

Der Verein Private Kindergruppe Haan sucht 100 Holzstühle. Die werden von Kreativen bemalt und dann versteigert.



Egal, ob geschnitzt, gedrechselt, altertümlich, zweckmäßig oder komfortabel – Hauptsache sie sind aus Holz. 32 Exemplare, die auf kunstvolle Gestaltung warten, können schon im Internet betrachtet werden. Gestern erhielt die Private Kindergruppe eine Lieferung von 13 Sitzmöbeln und weitere Angebote. Der Erlös aus der Aktion soll Grundstock für das Neubauprojekt an der Bachstraße sein. FOTOS: PRIVATE KINDERGRUPPE

VON RALF GERAEDTS

HAAN Auf dem alten Grundschulgelände Bachstraße möchte die Private Kindergruppe eine fünfgruppige Kita mit angegliedertem eingruppigen Waldkindergarten bauen. Mit dem Projekt, dessen Finanzierung wohl die Millionen-Grenze überschreiten wird, könnte der Verein einen optimalen Kindergarten bauen. Zugleich wäre die Stadt in der Lage, das von der Schulnutzung befreite Restgelände besser zu vermarkten. Heute steht der Kindergartentrakt des alten Schulhauses noch genau in der Mitte

die Private Kindergruppe, die 1970 als Elterninitiative entstand und Anfang der 1970er Jahre die Kita Gutentag-Loben-Straße errichtete, den finanziellen Grundstock legen. Der Verein sucht 100 Holzstühle, die durch kleine oder große Kreative in Kunstwerke verwandelt werden sollen. Am 4. Mai 2013 werden die Werke in einer Kunstvernissage gezeigt und später versteigert. Dann werde es auch Poster geben, auf denen alle Kunstwerke gezeigt werden, kündigt der Verein an.

Bei den Überlegungen der Arbeitsgruppe, wie das Projekt bekannt gemacht werden könnte, ent-

sprechen – Platz nehmen – Stuhl – Künstler“ und schon war die Idee geboren, berichtete Stefanie Mörchel, Leiterin der Kita an der Bachstraße (Telefon 02129 59248). Bislang sind 32 Stühle gesammelt worden – die Palette reicht vom Kinderhocker über den Esstisch-Stuhl, Klappstuhl bis hin zum Schaukelstuhl. Gestern sind 13 Stück gebracht worden. Spendenstücke müssen reine Holzstühle sein. Sollte keine Transportmöglichkeit bestehen, könnte der Verein eine Abholung in Haan organisieren, sagte Mörchel. Gestern habe eine alte Dame Sitzmöbel aus der Gründer-

in der Nachbarschaft habe dagegen keine Resonanz gehabt. Spätestens Ende Dezember soll die Stuhlsammlung abgeschlossen sein.

„Wir haben selbst schon Stühle im Internet ersteigert, sind beim Sperrmüll unterwegs gewesen und haben Trödler angesprochen“, erzählt die Leiterin. Sie freute sich, dass gestern schon 20 Künstler aus Düsseldorf, Wuppertal, Solingen und Haan eine Zusage für mindestens einen Stuhl gegeben hatten. Manche wollen sogar selbst einen Stuhl bauen.

Die gespendeten und durchnummerierten Stühle sind im Internet zu sehen. Künstler können sie auf

fen.de“ begutachten. Per E-Mail (kita-bach@privatekindergruppe.de) geben Interessenten die laufende Nummer des Sitzmöbels an, das sie gestalten wollen. Der ausgewählte Stuhl wird daraufhin im Internet rot als „besetzt“ markiert. Bis Ende März 2013 müssen die Stühle fertig sein. Die Bundestagsabgeordnete Michaela Noll übernimmt die Schirmherrschaft über die Aktion.

Die Private Kindergruppe ist eine Elterninitiative, die an drei Standorten in Haan über 300 Kinder im Alter zwischen drei Monaten und elf Jahren betreut.

www.privatekindergruppe.de